

看護部理念 あたたかい心のこもった看護、安全で信頼される看護を提供します。

## 「Nursing Now : 看護の力で未来を創る」

看護部長

あ べ よしこ  
安倍 淑子

暖かな春の日ざしがなによりうれしい季節となりました。今年の冬は雪が少なく春の訪れも早まったような気がします。

さて、毎年5月12日は「看護の日」、そして、12日を含む週の日曜日から土曜日までが「看護週間」です。さらに、2020年は「看護の日・看護週間」制定30周年で、近代看護を築いたフローレンス・ナイチンゲール生誕200年であり、世界中の看護職が「Nursing Now: 看護の力で未来を創る」キャンペーンを展開しています。

当院では、魚津市の皆様に身近に看護を感じていただきたく、今年も地域での健康チェックや高校生1日看護体験を予定しております。

私たち富山ろうさい病院看護職員は、「あたたかい心のこもった看護、安全で信頼される看護を提供します」を看護部理念として、皆様が安心して医療を受けられるよう知識、技術向上に努め、心と心が通じ合える看護、その人らしく生きることを支える看護を実践していきます。

